

Betreff:

Rad fahren entgegen Einbahnstraßen

Antragstext:

Der Magistrat wird dringend gebeten, die Regelung zum Rad fahren entgegen Einbahnstraßen für den gesamten Bereich in der Frauensteiner Straße in Dotzheim umgehend aufzuheben.

Begründung:

Der Ortsbeirat hat seit der Einrichtung der o. g. Regelung immer wieder durch Beschlüsse, Schreiben des Ortsvorstehers und insbesondere mit einem Erfahrungsbericht zur Situation auf die leider geschehenen Unfälle und potenziellen Gefahren hingewiesen. Insbesondere in der Frauensteiner Straße hat es mehrere schwere Unfälle mit Personenschäden gegeben, so zuletzt vor vier Wochen. Ursprünglich war mit dem zuständigen Fachdezernat eine Probephase zur o. g. Regelung vereinbart. Doch trotz erheblicher Proteste des Ortsbeirates ist es bei der sehr bedenklichen Regelung geblieben. Der Ortsbeirat findet es mehr als problematisch, dass trotz der Unfälle der Vergangenheit und der ständigen Gefahr, dass insbesondere in der Frauensteiner Straße, bedingt durch die vielen einmündenden Straßen und Hofein- und Ausfahrten weitere Unfälle vorprogrammiert sind, kein Umdenken seitens der Fachverwaltung stattfindet.

Wiesbaden, 27.08.2009